
後援会役員のみなさまへ

　後援会役員の皆様方には日頃より熱意ある、ご支援・ご協力に心より感謝と

お礼を申し上げます。

栃木県議会議員   たかはし修司

　しかし、現状は課題山積の中、未だ十分な回復には至っておらず、さらに、

新たな福島第一原子力発電所の事故による、放射能漏れが懸念されているところ

であります。

　さて、未曾有の東日本大震災より、早７ヶ月が経過をし今日まで東北３県は

もとより、本県においても一日も早い復旧・復興に全力をあげて取り組んでいる

中にあります。

　放射能でご心配の方は、事務所まで電話を頂ければ、スタッフが測定にお伺い

させていただきますので、よろしくお願い致します。

　私は、県民生活の一日も早い安定とかけがえのない命を守るため、尚一層の

対応、対策に全力を傾注してまいります。

　よってこの度、放射能汚染から皆様の不安を払拭し、身体を守るべく、事務所

独自で放射能測定器を購入致しました。


